

Vitalinux DGA - Soporte #6464

Problemas para poner las pantallas en espejo en ordenador con v3

2023-09-02 18:10 - Ana López

Estado:	Cerrada
Prioridad:	Normal
Asignado a:	Nacho Sancho
Categoría:	
owner-email:	
Descripción	
Hola chicos!	
Qué tal el veranico? Espero que hayáis descansado y que la vuelta sea leve. Ya sabéis si seguís haciendo exactamente lo mismo o el cambio a comisión supone cambio de funciones? Bueno, ya hablaremos	
Os cuento un problema que me ha surgido en el ordenador de casa que lo tengo con doble pantalla porque la del portátil está estropeada, pero que desde que he actualizado a v3 no sé cómo poner en espejo y solo puedo poner en opción extender.	
Os adjunto captura de lo que me sale, como veis la opción de pantalla en espejo está deshabilitada, si arrastro una encima de la otra no me lo permite y tampoco me deja poner la pantalla principal en la de la derecha que es la buena. Aunque lo active , siempre me salen los menús en la de la izquierda como se ve en la foto.	
Ya me diréis si es un problema de mi pantalla o es que hago algo mal	
Bss	
Saludicos	

Histórico

#1 - 2023-09-03 11:42 - Nacho Sancho

- Estado cambiado Abierta - Nueva por Abierta - Respuesta Soporte

- Asignado a establecido a Nacho Sancho

Mmmm...no entiendo la problemática. Si la pantalla del portátil está estropeada no deberías ponerlo en espejo, sino desactivar la pantalla del portátil y dejar solo activa la del monitor, no? O es que he entendido mal?

Si eso danos un toque y lo miramos en directo!

-- nacho

#2 - 2023-09-03 12:30 - Nacho Sancho

- Estado cambiado Abierta - Respuesta Soporte por Cerrada

Según hemos visto en directo, se puede solucionar desactivando la pantalla que no se usa. Incluso después, al volver a activar se queda en modo espejo, y ajustando a la misma resolución queda bien, pero se aconseja apagar la pantalla que no se va a usar

-- nacho

Ficheros

Captura de pantalla_2023-09-02_20-04-10.png

1 MB

2023-09-02

Ana López